



Diputada pide declarar a Lionel Messi como persona no grata en México



La diputada María Clemente García propuso que la **Secretaría de Relaciones Exteriores (SER)** de **México** declare como persona no grata a **Lionel Messi**.

La propuesta la realizó en la **Gaceta Parlamentaria** de la **Cámara de Diputados** y el argumento de **García** se basó en que **Messi** “pateó con desprecio” la camiseta de la **selección mexicana** tras el partido entre **Argentina** y México en el **Mundial de Qatar**.

García cree que este acto es una “afrenta” en contra de la **dignidad** de **México**.

“Trascendió en medios de comunicación nacionales e internacionales un video grabado en los vestidores donde se pudo apreciar a los seleccionados argentinos festejando el triunfo obtenido derivado de la **disputa deportiva**, en el cual fue visible la presencia de una **camiseta** correspondiente al uniforme de un **jugador mexicano** en el piso, misma que se encontraba siendo **pisada**, para después ser **pateada** con desprecio, por **Lionel Messi**“, dijo la diputada.